

Desiertas las obras de la estación de **Guijuelo** y los pisos sociales de **Santa Marta**

● Las dos obras que impulsa la **Junta** no han despertado interés en las empresas

EÑE/TEL

Santa Marta/Guijuelo—Las obras de construcción de las 27 viviendas protegidas para jóvenes en Santa Marta de Tormes y la reforma de la estación de autobuses de Guijuelo han quedado desiertas al no concurrir ninguna empresa a esta propuesta del SOMACYL. En el caso de Santa Marta

estaba prevista una inversión de más de 3,2 millones de euros en la ejecución del edificio que se va a levantar en una parcela municipal de la avenida de La Serna en la localidad transtormesina.

En Guijuelo, el proyecto de modernización de la estación de autobuses anunciado el pasado mes de febrero por la Junta con una inversión de 250.000 euros ha quedado también desierto.

Una actualización de precios, por parte de la Junta, se perfila como el horizonte más viable para una nueva propuesta de licitación.

No es la primera vez que la construcción de viviendas protegidas queda desierta y la más reciente en el tiempo es la que ocurrió en la localidad de Doñinos donde a la tercera fue la vencida y por fin la Sociedad Pública de Infraestructuras de la Junta (Somacyl) logró la adjudicación a una empresa de las obras de construcción de las 19 viviendas de protección oficial proyectadas 2 parcelas en la localidad de Doñinos. La subida de los materiales y las actualizaciones de precios hicieron que en las dos primeras convocatorias de esta licitación, que se llevaron a cabo



Mujeres paseando ante la parcela para las viviendas en Santa Marta. EÑE

en 2022, no hubiera empresas interesadas en pujar por quedarse con la ejecución de las viviendas. Así, el primer intento se llevó a cabo en junio de 2022 con un presupuesto de 2.108.000 euros, que no logró la atención de ninguna empresa, quedando desierta la convocatoria.

En el mes de septiembre de 2022 se produjo el segundo intento aumentando la Junta el presupuesto

hasta 2.353.000 euros, pero el proyecto volvió a quedarse en blanco al no contar con empresas que ofertasen construir los 19 chalés por ese dinero. En la tercera ocasión, en febrero de 2023, con un presupuesto que ha crecido un 30% con respecto al inicial, alcanzando 2.824.000 euros, si se logró el interés de las empresas y la adjudicación de la obra que ya está en plena ejecución.



Presentación de los programas de formación y empleo, sobre albañilería y pintura, que se desarrollan en Alba. EÑE

Alba de Tormes sumará un mural decorativo en la zona de La Dehesa

● El Consistorio forma a 16 desempleados en albañilería y pintura con los programas mixtos

Alba de Tormes — El Consistorio de Alba de Tormes trabaja por mejorar la empleabilidad de sus vecinos con la puesta en marcha de dos nuevos programas mixtos de formación y empleo, en concreto, sobre pintura y albañilería. Estos programas permiten a dieciséis vecinos desempleados, ocho en cada uno de ellos, la posibilidad de obtener un certificado de profesionalidad en nueve meses mientras realizan formación teórica y tareas prácticas en instalaciones

municipales mediante un contrato de trabajo.

En este sentido, desde el programa de pintura, los participantes realizarán tareas de mantenimiento en las instalaciones del Hogar del Jubilado, el CEIP Santa Teresa y la Casa Molino y renovarán la señalización viaria en la calles Cuatropea, Barco y Pizarro. Además, otra de las actuaciones más destacadas es la ejecución de murales decorativos en la zona de La Dehesa, en concreto, en la fachada de uno de los almacenes municipales que hay en la bajada a la zona de las playas frente al parque infantil.

Por su parte, en la formación de albañilería abordarán entre otros aspectos la construcción de un aseo en los vestuarios de Protección Civil y

la adecuación de un terreno en la calle Castillo para la creación de un almacén municipal. Ambas acciones están financiadas por el Servicio Público de Empleo de Castilla y León y el Ayuntamiento con una inversión de 180.111 euros, para el taller de pintura; y 189.111 euros, en el caso de la acción de albañilería.

Durante las primeras semanas de formación, el alumnado de ambos programas ha recibido una serie de sesiones teóricas sobre la seguridad en el trabajo, el impacto de las adicciones en el entorno profesional o temas críticos como la manipulación del amianto y la prevención de caídas en altura. Todas ellas, impartidas por expertos en las diferentes áreas. EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Santa Marta renueva la tubería en el acceso al colegio San Blas

Santa Marta—El Consistorio de Santa Marta de Tormes ha ejecutado las obras de reparación de la tubería que se encuentra en el acceso al colegio San Blas.

Se trata de una actuación por parte del Ayuntamiento que supone una inversión total que ronda los 5.000 euros que solventa definitivamente los problemas derivados del mal estado de la instalación.

En concreto, se ha procedido a excavar el terreno para poder localizar la avería y así ejecutar la reparación y, posteriormente, volver a rellenar el terreno en el que ha sido necesario intervenir, que no compromete la zona del acerado.

“Estamos en permanente contacto con los centros educativos de Santa Marta que nos trasladan todas las necesidades de las instalaciones a las que intentamos hacer frente en la medida de nuestras posibilidades y competencias, además de asistirlos diariamente en las tareas de mantenimiento. Recientemente hemos presentado todas las actuaciones que vamos a ejecutar en los colegios para evitar el deterioro y mantener los centros en perfectas condiciones”, explicó la concejal de Obras, Marta Labrador.

En concreto, y además de la reparación de la tubería, en el colegio San Blas se renovará también el baño masculino de la planta baja actuando en la instalación eléctrica, el alicatado, los lavabos y los urinarios. EÑE

EN BREVE

CONCIERTO EN LA PARROQUIA DE LA VELLÉS

→ La localidad armuñesa de La Vellés acogerá el sábado, a partir de las siete de la tarde, un concierto que se va a desarrollar en la parroquia de Santa Ana y que estará a cargo de la agrupación musical La Expiración. La entrada al recital será gratuita y hasta completar el aforo. EÑE

TALLER SOBRE AHORRO ENERGÉTICO EN EL ENCINAR

→ Los voluntarios de Cruz Roja impartirán esta tarde, a partir de las cinco y media, un taller sobre ahorro energético en las instalaciones de la biblioteca pública ‘Sinfo Casero’ de la urbanización El Encinar de Terradillos. EÑE

CITA MUSICAL EN EL SALÓN DE ACTOS DE CABRERIZOS

→ El salón de actos de la Casa Consistorial de la localidad de Cabrerizos alberga mañana un concierto musical gratuito a partir de las ocho de la tarde. Los músicos Giuliano Parisi y Vadim Yukhnevich serán los encargados de protagonizar la cita abierta. EÑE

PLANTACIÓN DE ÁRBOLES Y COMIDA EN MORILLE

→ Los vecinos de Morille celebran este sábado una jornada de convivencia con plantación de árboles y comida de hermandad a partir de las once. La cita está organizada por Rotary club Salamanca Plaza Mayor, en colaboración con el Consistorio, la asociación cultural ‘El Zurguén’ y la asociación ‘Virgen de Sacedón’. EÑE